

次期日本ユネスコ国内委員会広報大使（案）

- 平成30～31年度の日本ユネスコ国内委員会広報大使は、さかなクン、平野啓子氏の再任とともに、新任の末吉里花氏を加え、ユネスコ活動の一層の国民への浸透を図る。

氏名	役職	就任理由等
<p>さかなクン</p> 	<p>タレント</p> <p>魚類学者、東京海洋大学客員准教授</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・手描きの魚のイラストなどを用いて海洋環境問題等をわかりやすく説明。 ・知名度が高く、特に幼児から小学校低学年とその保護者である30代男女に人気。 ・平成24年から継続して広報大使。
<p>平野 啓子</p> 	<p>語り部・かたりすと</p> <p>大阪芸術大学放送学科教授</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・日本ユネスコ国内委員会委員及び広報大使を計12年間務め、ユネスコ活動に精通。 ・「語り」を通じたユネスコの理念・活動の普及。
<p>すえよし りか 末吉 里花</p> 	<p>一般社団法人エシカル協会代表理事</p> <p>タレント、リポーター</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・「エシカル（倫理的）消費」の普及を軸としたSDGsの普及啓発をテーマに、小学生から大人まで幅広い世代を対象に、全国各地で活動（講演、出前授業等）。 ・ユネスコ活動、特にESDとの親和性が高く、また特に青少年・ユース世代に対する発信力に期待。